

Para la encuesta.

Siete de los nueve consejos estatales de Morena ya definieron a los cuatro perfiles que consideran más competitivos para asumir las gubernaturas y la Jefatura de Gobierno.



En Ciudad de México se llegó al acuerdo de impulsar a Omar García Harfuch, Hugo

López-Gatell, Clara Brugada y a Mariana Boy, procuradora ambiental



En Chiapas votaron por José Antonio Aguilar Castillejos, José Manuel Cruz, Sasil de León y Rosy Urbina, alcaldesa de Tapachula.



En Guanajuato arrasó Ricardo Sheffield, seguido de Ernesto Prieto, la senadora Antares Vázquez y la diputada Alma Alcaraz.



En Veracruz se eligió a la secretaria de Energía Rocío Nahle García, Zenyazen Escobar, Eric Patrocinio Cisneros Burgos y a la diputada federal Claudia Tello.



En Tabasco, los más votados fueron la alcaldesa de Centro, Yolanda Osuna; el ex titular de Fonatur, Javier May, Raúl Ojeda y la senadora Mónica Fernández.



En Morelos eligieron a Víctor Mercado, actual coordinador de asesores del gobernador, Rabindranath Salazar, Margarita González y Sandra Anaya.



En Yucatán, Joaquín Díaz Mena, la diputada Rocío Barrera Puc, la senadora Verónica Camino Farjat y Jazmín Villanueva; quedó fuera Jorge Carlos Ramírez Marín.